
テ レ ビ 静 岡 で は 番 組 の 適 正 化 を 諮 る た め の 審 議 機 関 「 番 組 審 議

会 」 を 設 け て い ま す 。  

こ の ペ ー ジ で は 番 組 審 議 会 の 議 事 の 概 要 を お 知 ら せ し て い ま す 。

現 在 、 テ レ ビ 静 岡 で は 県 内 在 住 の 8 名 の 方 に 審 議 委 員 を お 願 い

し て お り 、 毎 月 １ 回 （ ２ 月 、 ８ 月 は 休 会 ） 番 組 に つ い て 、 ご 意

見 を 伺 い 、 今 後 の 番 組 制 作 の 参 考 に さ せ て い た だ い て い ま す 。  

テレビ静岡  ２０１９年４月度  番組審議会概要  

２０１９年４月１１日（木） 

１４時００分～ 

テレビ静岡本社 ４階 会議室 

 

― 出席委員 － 

高木 正和(委員長) 戸﨑 文葉(副委員長)  石田 美枝子 

木村 精治  上柳 正仁 飯野勝己  松本恵司  栗山勝訓 

 

― 議   題 ― 

 

番 組 名 「絶景！温泉！海の幸！ 

体験！ しずおか旅プラン ～東伊豆エリア～」 

（４Ｋ制作 → ＨＤ変換番組） 

 

放送日時 ２０１９年３月３１日（日）１４時２５分～１７時５５分 

          

制作著作   テレビ静岡 

 

― 番組内容 ― 

 撮影技術の進化で生まれた、高解像度の４Ｋ（よんけー）。現在の地上デジタル波で

は対応できないが、ＢＳ放送ではすでに本放送も始まっている。 

世界遺産の富士山や、日本一深い駿河湾を絡めた実景をはじめ、豊かな食材にも恵ま

れた静岡県は、４Ｋの画質で表現すべき名物や景観所など、魅力にあふれている。テレ

ビ静岡では圧倒的に美しい４Ｋを使い収録し、画像を集積して行くプロジェクトを立ち

上げ、県内各地を取材して行くことを決定。 

ＨＤ番組としての放送は、今回が初回。東伊豆地区を取り上げ、伊豆急行からの遠景

や大室山からの眺望、温泉や動物園での楽しみ方など、地域の魅力を紹介する。 



 

― 審議概要 ― 

 

◎自然の景観をうまくとらえていて、ドローン的効果を含め美しく見えた。 

◎４Ｋ画質そのままの映像を観たくなった。 

◎東伊豆地区には、経営努力をしている元気な施設が多いことがよくわかった。 

◎ワニ肉料理のやりとりのくだりを、楽しく観ることができた。 

◎技術如何ではなく、テレビ番組としての内容に充実が必要だった。 

◎取材場所を盛り込みすぎて総花的、また、全体に安っぽい印象がぬぐえない。 

◎４Ｋから２Ｋに変換したということだが、画像が暗く見えた。また、カメラワークに

も俯瞰などがなく、雑な感じがした。 

◎芸人と女子アナの観光スポット紹介はどの局でもやっていて、ありきたりで陳腐に映

った。芸人のボキャブラリーも貧困、もっと知性が欲しい。 

◎「旅プラン」というタイトルだが、どんな旅を誰に勧めたいのかが伝わらなかった。 

◎ルート案内がなく、取材場所も行ったり来たりしていて場所がどこかわからない。 

◎取材日と放送が２カ月も離れて開花の時期が過ぎた話題を紹介するのは、視聴者を欺

いていると思う。 

 

第 2 部 「平成とテレビ」自由討論 

 

  以上、制作部門にフィードバックし、今後の番組作りで参考とさせていただきます。 

 

次回の番組審議会は２０１９年５月９日（木）の予定です。 


